



Antonio Corripio, a la izquierda, muestra el diploma del premio, al lado de José Carlos Herrerros. | MARCOS LEÓN

Premio para "un Grupo de futuro"

El presidente de la entidad polideportiva recogió el galardón "Gijón Ciudad Abierta" con una apuesta por la defensa del espíritu grupista

J. M. C.
El Real Grupo de Cultura Covadonga, fundado en 1938, ya forma parte "de la piel de Gijón", afirmó ayer, en el teatro Jovellanos, la alcaldesa de la ciudad, Carmen Moriyón Entralgo, quien presidió el acto de entrega del XV Premio "Gijón Ciudad Abierta" que concede desde hace un cuarto de siglo la radioemisora Ser Gijón y que este año el ju-

rado concedió a la polideportiva entidad local.

Recogió el galardón el presidente del Grupo desde hace tres años, Antonio Corripio, quien, tras agradecer el premio, que "recibimos con una extraordinaria alegría no exenta de responsabilidad", dejó claro que "desde la responsabilidad que recibimos de manos de nuestros socios no nos detenemos" y "apostamos por un

Grupo de futuro, por el plan director que ya hemos comenzado a elaborar, desde una estabilidad económica consolidada, sustentados en un patrimonio en continua expansión y con un afianzado modelo de gestión".

Y finalizó Antonio Corripio afirmando que "la preocupación" de él y de su junta directiva es "poder entregar un mejor Grupo que el recibido, siempre desde la

defensa de nuestros valores y de nuestro espíritu grupista".

El jurado del XV Premio "Gijón Ciudad Abierta" valoró del Real Grupo de Cultura Covadonga que es una entidad con cerca de 40.000 socios, que promueve la práctica del deporte y que cuenta ya 81 años de historia. Un club que, además, tiene entre sus objetivos seguir implantando un programa de diversidad funcional

que persigue la inclusión de personas con discapacidad en las actividades deportivas y sociales.

El jurado estuvo compuesto por los concejales José Ramón Tuero (PSOE), Pablo González (PP), Montserrat López (Foro), Aurelio Martín (IU); Mario Suárez del Fueyo (Xixón Sí Puede) y José Carlos Fernández Sarasola (Ciudadanos); el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos (FAV) de la zona urbana, Adrián Arias; el presidente de la Federación "Les Caserías" de vecinos de la zona rural, Manuel

La alcaldesa, Carmen Moriyón, recibió la insignia de oro de la cadena de emisoras

González-Posada; los premiados en años anteriores Álvaro Muñiz y Luis Manuel Flórez, "Floro"; el exdirector de Ser Gijón, Joaquín Fernández-Carvajal, bajo la presidencia de Pablo González-Palacios, director de Ser Gijón y Ser Avilés.

Con motivo de la celebración de las bodas de plata del galardón, el jurado decidió otorgar un premio extraordinario al diario "El Comercio". Por su parte, Carmen Moriyón Entralgo recibió la insignia de oro de la Ser.

Junto con la Alcaldesa y el director de Ser Gijón y Ser Avilés, participó en el acto, que llenó el patio de butacas del coliseo municipal y en el que hizo de presentador Ignacio Proncela, responsable de la emisora Ser Avilés, José Carlos Herrerros, director de la red de emisoras de la Cadena Ser.

Sabino García Fueyo, presidente de TSK, premio "Gijonés del Año"

El empresario está al frente de un grupo que el año pasado alcanzó 1.100 millones de cifra de negocio

F. G.
Sabino García Vallina, presidente de TSK, uno de los empresarios más reputados de Asturias, recibirá el galardón "Gijonés del Año" que otorga la revista "Vivir Gijón", en una cena homenaje que previsiblemente se celebrará a finales del mes de junio. Hombre sencillo, afable y discreto, nacido en la localidad de Celles (Siero), ha recibido durante los dos últimos años algunas de las distinciones empresariales más destacadas de esta región, como el premio Álvarez Margaride a la trayectoria empresarial o el título de Ingeniero del Año en Asturias, ambos en 2018; o el Premio Asturmanager, en 2017.

TSK compone un poderoso grupo empresarial, líder en desa-

rrollos de ingeniería y suministro de instalaciones de la máxima calidad con una fuerte presencia en el sector de la construcción industrial internacional. En la actualidad, la compañía genera una cifra de negocio superior los mil millones de euros, con más de mil profesionales en nómina (la mayoría de ellos ingenieros) y proyectos ejecutados en más de cincuenta países.

El pasado año, la cifra de negocio se fijó en 1.100 millones de euros, prácticamente doblando la alcanzada en 2014, que se cifró en 633. En el mismo espacio de tiempo, el número de empleados pasó de 850 a 1.072.

En su afán de expansión y de alcanzar la excelencia empresarial, el grupo que preside Sabino



Los integrantes del jurado del premio "Gijonés del Año", reunido ayer. | MARCOS LEÓN

García Vallina y del que su hijo Joaquín es consejero delegado y su hija Beatriz directora general económico-financiera, acaba de firmar una alianza con Highview

Power, líder mundial del sector, para desarrollar conjuntamente sistemas de almacenamiento de energía masivo de larga duración, utilizando la tecnología propia de

almacenamiento criogénico de energía. La nueva empresa conjunta iniciará el desarrollo de diferentes proyectos en España, Oriente Medio y Sudáfrica.